

# **Programa de Gestión del Candidato: Ldo. JAIRO A. SUAREZ P. como Concejal por las Fuerzas del Gran Polo Patriótico del Municipio Rafael Urdaneta del Estado Táchira**

Como lo plasmara el Comandante Eterno Hugo Rafael Chávez Frías en la presentación del Programa de la Patria 2013-2019, me permito modestamente citar: “Una vez más las circunstancias me colocan delante del pueblo para expresarle el compromiso decidido y renovado con la defensa de la Independencia Nacional. Éste es el tiempo, como nunca antes lo hubo, de darle rostro y sentido a la Patria Socialista por la que estamos luchando”.

Que mas que estas palabras del Gigante Chávez para ratificar también mi compromiso con el Pueblo Deliciense y con esta Revolución, que tanto esfuerzo, sangre, sudor y lagrimas no ha costado; y que también nos costo desafortunadamente la vida del Comandante Eterno, que por designios de la Providencia o del hombre nos abandono físicamente, mas no espiritualmente, el pasado 5 de marzo del año en curso, cubriéndonos de luto a todos sus seguidores, o como el mismo nos llamaba “Su Pueblo”, “Su Patria Querida Su Patria Amada”.

Vale la pena recordar que el Comandante Supremo con la sabiduría que siempre lo caracterizo y quizá presintiendo los acontecimientos trágicos que ocasionarían el desenlace que todos conocemos, plasmó en ese documento histórico la clara propuesta de seguir luchando por “la alborada de un mundo nuevo, por el definitivo establecimiento “...de una Patria Independiente y Socialista donde podamos vivir viviendo, inspirados en los más altos valores del humanismo.”

En ese mismo sentido, camaradas y coterráneos, también nos dejo claramente especificadas las directrices y los pasos para lograr los objetivos trazados. Decía el Comandante en una oportunidad estamos en una etapa “... de transición al socialismo y de radicalización de la democracia participativa y protagónica.” Donde debemos acelerar el proceso de restitución del poder al pueblo y donde el ejercicio vivo, efectivo y pleno del Poder Popular protagónico es esencial en el socialismo del siglo XXI.

De igual forma el Comandante Supremo, siempre sincero y diáfano, no se llamaba a engaño al afirmar: que la formación socioeconómica de Venezuela aun es de carácter rentista y capitalista y que el socialismo apenas ha comenzado a implantar su propio dinamismo interno entre nosotros. Por ello todos los programas de gobierno revolucionarios deben ir enfocados hacia su afincamiento y profundización. También mencionaba que: “Para avanzar hacia el socialismo, necesitamos de un poder popular capaz de desarticular las tramas de opresión, explotación y dominación que subsisten en la sociedad venezolana, capaz de configurar una nueva sociedad desde la vida cotidiana donde la fraternidad y la solidaridad corran parejas con la emergencia permanente de nuevos modos de planificar y producir la vida material de nuestro pueblo. Esto pasa por pulverizar completamente la forma Estado burguesa que heredamos, la que aún se reproduce a través de sus viejas y nefastas prácticas, y darle continuidad a la invención de nuevas formas de gestión política.”

Ahora bien, ustedes se preguntaran: ¿como podemos desde nuestro municipio honrar los últimos deseos de nuestro Comandante Eterno? Y yo les respondo: ¡Pues hay mucho que podemos hacer camaradas!: Si todos aportamos un poco esfuerzo; si nos comprometemos individual y colectivamente; si aportamos voluntad política; si aplicamos las tres R: (revisión, rectificación, y reimpulso de la Revolución Bolivariana); si nos analizamos con objetividad y tomamos con humildad las criticas constructivas; si damos un golpe de timón de lo mal hecho a lo bien hecho; si combatimos con puño de hierro los viejos vicios de la corrupción y de las practicas que van en contra de la moral; si dejamos de pensar en el bienestar individual y empezamos a pensar en el bienestar colectivo; si permitimos que se desarrolle ese espíritu innovador y creativo que hay en cada uno de nosotros; si formamos parte de la solución y no del problema; si educamos de forma correcta nuestros hijos y les inculcamos valores como el respeto, la solidaridad, el agradecimiento, entre otros; si nos colocarnos en los zapatos de los demás; si como decía el Che Guevara: somos capaces de sentir en lo mas hondo, cualquier injusticia realizada contra cualquiera en cualquier parte del mundo; y por sobre todo si no desmayamos nunca en el propósito de mantener la Patria que en una oportunidad nos dejo Bolívar y que Chávez vino a devolvérsela después de 200 años seguramente queridos camaradas y coterráneos estaremos aportando mucho desde nuestra trinchera, nuestro municipio, a la consolidación de este proceso revolucionario.

En el mismo orden de ideas, me permito enumerarles algunas de las funciones y tareas que de ser elegido como concejal me comprometo a cumplir:

- 1- Legislar.
- 2- Fiscalizar.
- 3- Informar oportunamente a la comunidad.
- 4- Representar y elevar nuestro gentilicio Deliciense.
- 5- Integrar con los trabajadores.
- 6- Ser buen ciudadano, revolucionario y demócrata.
- 7- Cumplir y hacer cumplir las leyes de la República como lo dice el juramento.
- 8- Dar el ejemplo.
- 9- Atender y oír el clamor de la comunidad.
- 10- Ayudar a dar soluciones a las distintas problemáticas del municipio.
- 11- Aportar e impulsar proyectos que vayan en función de generar empleo, ingresos al municipio. Darle prioridad a proyectos turísticos y agroalimentarios que promuevan el desarrollo endógeno.
- 12- Tenderle la mano al campesino y al pequeño y mediano productor así como ayudarle a conseguir financiamiento y asesoría técnica. Entre muchos otros.
- 13- Agilizar y procurar la aprobación de proyectos para la construcción y reparación de vías de las vías de comunicación.
- 14- Colaborar con el impulso de las Misiones y grandes Misiones insignias de esta Revolución como lo son: Gran Misión Vivienda Venezuela, Misión Mercal y PDVAL, Misión Agro Venezuela, Misión en Amor Mayor, Misión Sucre, Misión Madres del Barrio, Misión Alama Mater, entre otras.

@granpolopatrio

- 15- Apoyar y velar por los derechos de los mas humildes los mas humildes y mas necesitados.
- 16- Promover y colaborar con el impulso del Poder Popular.
- 17- Colaborar con la Gran Misión Comuna o nada.
- 18- Promover y ejercer el Gobierno de calle.
- 19- Impulsar el movimiento por la paz y la vida.

Me es propicio expresarles estimados camaradas y compatriotas el gran orgullo que siento al tener la oportunidad postularme por las fuerzas patrióticas, como concejal de este amado municipio, que oportunamente lleva el nombre del hombre y prócer de la independencia Rafael Urdaneta, símbolo de la mas sagrada lealtad a la Patria y al Libertador, el cual por allá por el año de 1813 le dijo a Bolívar: “General: Si con dos hombres basta para libertar a la patria, presto estoy a acompañarle”.

De la misma forma, quiero transmitirles y compartir con ustedes la propuesta del partido Patria para Todos en cual milito y represento a nivel municipal en este momento; y se trata de impulsar una “Constituyente Municipal”. Esta iniciativa de la constituyente es un paso importante para tratar de adecuar las estructuras municipales a los cinco objetivos estratégicos del Plan de la Patria (2013-2019) y además darle un viraje a una estructura altamente burocrática, ineficiente y de espaldas a las necesidades de la gente. Hay que refundar los municipios desde las bases de la soberanía para que sea el poder popular organizado el que dé pie a través de las leyes y la planificación a los planes de la nación. ¡Hay que transferirle las competencias al pueblo!

Por ultimo, quiero insistirles camaradas de que lo que esta en juego en esta elección no es simplemente una alcaldía, lo que esta en juego es la Independencia Nacional el derecho como pueblo a nuestra libre determinación y el derecho de manejar nuestros propios recursos e ingresos como República independiente. Igualmente, esta en juego la continuidad de las Misiones y Grandes Misiones de Chávez que tanto no han beneficiado a la mayoría de los venezolanos. Una vez mas la burguesía amarilla corrupta y apátrida apoyada por el imperialismo yankee esta desarrollando planes de desestabilización contra el gobierno Revolucionario legalmente elegido y constituido, no en vano ya se establecieron en el vecino país Colombia mas de una decena de bases militares en donde nuestro municipio al ser territorio fronterizo corre el riesgo, al caer en manos de la oposición, de ser una puerta de entrada de

múltiples agentes irregulares al margen de la ley y hasta de una posible invasión. Es preciso cerrar filas y tal como lo dijo el Comandante Eterno en uno de sus últimos discursos llamemos a la unidad de los patriotas; unidad, unidad, unidad nos recalca, seamos del tamaño del compromiso histórico que nos legó nuestro Comandante Eterno, ¡Nunca olvidemos que Todos somos Chávez y Chávez es un Pueblo Carajo! ¡Preparemos entonces para la Unidad, Lucha, Batalla y Victoria!

**Delicias-Venezuela Patria del Libertador Simón Bolívar, a los 10 días del mes de agosto de 2013.**

**¡HASTA LA VICTORIA SIEMPRE!**

**¡INDEPENDENCIA Y PATRIA SOCIALISTA!!!!**

**¡VIVIREMOS Y VENCEREMOS!!!**

**¡VIVA CHAVÉZ, VIVA LA REVOLUCIÓN BOLIVARIANA!!!**

